



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.6

令和4年6月10日

快走! 小友ランナーズ

6月4日(土)、小友ランナーズ18名が本荘由利小学校陸上競技大会に出場し、水林に旋風を巻き起こしました。一生懸命に頑張る選手たちはもちろん、選手への応援やサポートもよく、小友小学校の一員としてとても誇らしく思いました。

「陸上大会」(児童日記より)

6年 渋****

今日、水林競技場で陸上大会がありました。

ぼくは、コンバインドB(走り幅跳びとジャンベリックボール投げ)に出場しました。先に走り幅跳びをやって、記録は3m63cmでした。この時は、全体で6位でした。次にジャベリックボール投げをしました。練習では40mくらいでした。本番では、50m36cm飛ばしました。50mを超えたのは一人だけだったのでうれしかったです。結果は優勝でした。すごくうれしかったです。尚稀さんも3位で県大会に出場できるので、県大会でも優勝したいです。

大会結果

- ◇4×100Mリレー 4位
1走：吉川 幸歩、2走：大庭ひより、
3走：岡山 久龍、4走：井島 來
- ◇6年男子100M 優勝 井島 來
7位 岡山 久龍
- ◇男子コンバインドB 優勝 渋谷 竜生
3位 佐藤 尚稀
- ◇女子800M 2位 吉川 幸歩
- ◇4年女子100M 5位 三浦 優夏



壮行会にて

全校でサツマイモを植えました。

5月26日(木)の朝、たてわり班でプール脇の畑にサツマイモを植えました。6年生のリードのもと、上手に植えることができました。上級生が下級生に教える姿は、とても微笑ましかったです。



避難のキーワード

お……おさない
か……かけない
し……しゃべらない
も……もどらない

避難訓練を行いました。

5月27日（金）に、全校で避難訓練を行いました。あいにくの雨のため、避難場所を体育館に変更して行いました。緊急放送の後、まずは机の下に避難し、揺れが収まったら放送の合図で整然と体育館に避難しました。その際、蛍光灯や窓ガラスなどから頭を守るため、教科書などで頭を隠して避難しました。私語が全くなく、整然と避難することができたため、消防士さんからもおほめの言葉をいただきました。



まずは机の下に避難



頭を隠して避難



消防士さんの講評

剣道スポーツ少受賞報告

5月28日（土）に行われた、「由利本荘にかほ春季剣道大会」において、活躍した2人が校長室に受賞報告に来てくれました。おめでとうございます。

大会結果 4級男子の部 優勝 三浦 怜輔
 5級女子の部 準優勝 中村 絢



お詫びと訂正

前号（No.5）で紹介した、「読み聞かせボランティア」の方々の町内名に誤りがありましたので、お詫びして訂正します。



【改訂片反】

ボランティアの方々

氏名(敬称略)	町内
木島 直子	新道
成田 淳一	二十六木
工藤裕美子	荒町
尾留川明香	新道
奥山真理子	新道
尾留川 央	三条
成田 弘美	鮎瀬

お知らせ

1 マスク着用について

- 登下校の際は、マスクを外すようお願いいたします。
（熱中症対策として市教育委員会から、連絡がありました。）
- ※学校では、体育の授業や外遊びの際にもマスクを外すよう呼びかけています。（ただし、強要するものではありません。）

2 小友小学校ホームページをぜひご覧ください。

行事予定や、学校からのお知らせなどを載せてあります。ブログには、学校行事の様子などが掲載されています。不慣れなため、更新が遅れ気味ですが頑張ります。

3 教科書展示開催中

6月10日（金）～6月25日（土）（6/14,15を除く）9：30～17：00まで、カダーレで開催中です。